

Seelsorgeraum Andelfingen – Feuerthalen



Pfarramt Stammheim-Andelfingen

St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
Fax 052 317 34 49
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Emanuela Spangaro/e.spangaro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Co-Leitung Seelsorgeraum:

Gottesdienste

3. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 30. April

18.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen anlässlich der Generalversammlung der ehemaligen Schweizergardisten der Sektion Zürich. Mitwirkung von OberstufenschülerInnen
Im Anschluss Apéro riche

Sonntag, 1. Mai

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Mittwoch, 4. Mai

9.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen. Im Anschluss Kirchenkaffee
18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

Donnerstag, 5. Mai

8.15 Rosenkranz in Oberstammheim
Anschliessend
9.00 Eucharistiefeier
Im Anschluss Kirchenkaffee

Freitag, 6. Mai

9.00 Eucharistiefeier zum Herz-Jesu-Freitag in Feuerthalen mit Aussetzung und eucharistischem Segen
Im Anschluss Kirchenkaffee
19.00 Eucharistiefeier zum Herz-Jesu-Freitag in Kleinandelfingen mit Aussetzung und eucharistischem Segen

4. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 7. Mai

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 8. Mai

9.00 Erstkommunion in Kleinandelfingen
9.30 Die Eucharistiefeier in Feuerthalen **ENTFÄLLT**
11.00 Erstkommunion in Kleinandelfingen
18.00 Eucharistiefeier in Uhwiesen

Pfarramt Feuerthalen

St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
Fax 052 317 34 49

www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Mittwoch, 11. Mai

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

Donnerstag, 12. Mai

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 13. Mai

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Mitteilungen

ERSTKOMMUNION IN KLEINANDELINGEN AM SONNTAG, 8. MAI

«Bei mir bist du einmalig», so lautet das Leitwort der diesjährigen Erstkommunion. Diese Aussage greift auf die bekannte Bibelgeschichte des Zollbeamten Zachäus zurück. Die Erzählung aus dem Lukas-Evangelium macht deutlich, dass bei Jesus alle Menschen willkommen sind – egal, ob gross oder klein, reich oder arm, stark oder schwach. Jeder Mensch ist in den Augen Jesu wertvoll, egal, was war oder was ist. Er möchte zu uns kommen, unser Gast und unser Freund sein. Diese Zusage und Verbundenheit dürfen unsere Erstkommunionkinder in der heiligen Kommunion erfahren.

In Kleinandelfingen feiern 15 Kinder ihre Erstkommunion:

Adriana Ajanthpranold, Sarah Bachmann, José Miguel De Castro Araújo, Noah Geiges, Ryan Guntli, Felix Haggenmüller, Davi Mendes Correia, Luana Miranda Costa, Marlon Moser, Nuno Oliveira Tinoco, Dino Samardzija, Lean Schick, Diana Da Silva Freitas, Paulina Spies, Felizia Werner.

Ich wünsche allen Erstkommunionkindern, dass sie spüren, dass Jesus ihr Freund sein will und sie ein Leben lang begleitet.

Marianne Wigger, Katechetin

NEUER HAUSWART/SAKRISTAN

Der Übergang von der «alten» zur neuen Hauswartung ist ein wenig turbulent verlaufen, vor allem auch für Stefan Funk, der jetzt einige Zeit als alleiniger Hauswart unterwegs war.

Zum Glück ist es uns gelungen, einen neuen Mitarbeiter für die Hauswartung und für den Sakristanendienst (vorwiegend) für Kleinandelfingen zu gewinnen. Wir sind sehr froh, dass Mark Khano nun bei uns angestellt werden konnte, und nach seiner Einarbeitungsphase wird er dann voll und ganz in seinen neuen Job eintauchen.

Wir heissen ihn an dieser Stelle herzlich willkommen, wünschen ihm einen guten Start und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm. Gut und hoffnungsvoll sind wir schon gestartet und nun können wir gemeinsam, in einem vollständigen Team, unseren Seelsorgeraum gestalten. Alles Gute für Mark, der sich hier noch selbst vorstellt.



Mein Name ist Mark Khano, ich bin 26 Jahre alt, komme ursprünglich aus dem Irak, bin seit sieben Jahren in der Schweiz und habe hier meine Lehre zum Fachmann Betriebsunterhalt EFZ absolviert. In der Zwischenzeit habe ich die deutsche Sprache gut gelernt und fühle mich sehr wohl in der Schweiz. Nach der Lehre habe ich auch als Gartenbauer gearbeitet und nun fange ich in unserem Seelsorgeraum an. Wohnhaft bin ich in Schaffhausen. In meiner Freizeit wandere ich gern und lerne das Land kennen. Generell bin ich gerne in der Natur und liebe Pflanzen. Vor allem aber bin ich gern mit Menschen zusammen. Schon als Kind war ich mit der Kirche verbunden und wollte seit Langem in dieser Glaubensgemeinschaft arbeiten. Jetzt ist es so weit. Der Glaube ist mir persönlich sehr wichtig, er wurde mir auch in meiner Familie vermittelt. Ich freue mich wirklich sehr auf meine neue Aufgabe, besonders auf die Vielfältigkeit und auf den Kontakt mit vielen verschiedenen Leuten. Die Menschen, die ich bis jetzt schon kennengelernt habe, haben mich herzlich aufgenommen, und ich freue mich darauf, mit ihnen zu arbeiten. Und ich freue mich, noch viele andere kennenzulernen.

Ökumene

ELTERN-KIND-SINGEN

Donnerstag, 12. Mai, ab 9.15 Uhr in Gruppen in der reformierten Kirche Laufen am Rheinfall mit gemeinsamem Znün in der Mesmerschüür.